



Premier ministre

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 1^{er} Octobre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Premier ministre exprime sa colère et son indignation face à l'attaque de Marseille qui a provoqué la mort de deux de nos concitoyens. Il adresse ses condoléances à leurs proches et ses pensées attristées à tous les Marseillais.

Alors que le ministre de l'Intérieur se rend à la gare Saint-Charles dès cet après-midi, l'ensemble du gouvernement salue le courage et le professionnalisme des soldats qui ont neutralisé le criminel et stoppé sa folie meurtrière. Il rend également hommage à tous ceux qui nous protègent au quotidien partout en France au travers du dispositif Sentinelle. Le gouvernement a réaffirmé le 14 septembre dernier son engagement dans la pérennisation de ce dispositif.

Il revient désormais à la section antiterroriste du Parquet de Paris de faire la lumière sur les circonstances de cet événement tragique.

Contacts : 01 42 75 50 78/79 – communication@pm.gouv.fr